
 Interrogazione n. 1087
presentata in data 14 gennaio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione delle Fiere nella nostra Regione”
a risposta orale urgente

Premesso:
che con l.r. n. 52/1995 è stato istituito l’ERF;
che con l.r. n. 14/2010 è stato disposto la soppressione dell’ERF e lo scioglimento dei

relativi organi;
che l’Ente Fiera è in liquidazione e per garantire il normale svolgimento del calendario

delle Fiere previste nei centri di Pesaro, Ancona e Civitanova la Regione ha assegnato ad
una società privata la gestione di tali eventi;

Considerato:
che il Comune di Civitanova Marche sta costruendo la nuova sede espositiva ed è

proprietario della Fiera;
che la sede di Civitanova è di primaria importanza per lo sviluppo industriale e artigiana-

le della parte sud della nostra Regione;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale su come intende procedere, una volta passata
questa urgenza dettata dal calendario 2013, per creare un’Ente Fiera al passo con i
bisogni di una società in continua evoluzione, in modo da salvaguardare le imprese
interessate ai settori merceologici oggetto delle Fiere, le Amministrazioni Comunali e i
lavoratori impegnati in tali settori.


